



 **TRIO IMMOBILIER**

3 Pièces

65 m²

Réf. 510V2391A

450 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

St Laurent du Var - Vespins A deux pas du bord de mer et du port St Laurent, superbe 3 Pièces d'angle de 65 m² avec 60 m² d'extérieur ! Dans une résidence de standing, il est composé d'une très grande pièce à vivre avec cuisine américaine équipée, de deux grandes chambres, d'une salle de bain faïencée et d'un WC séparé. En excellent état général avec des prestations et finitions de qualité. Très Lumineux, calme et sans vis-à-vis ! Garage fermé sécurisé et cave. (Il y a aussi un parking collectif réservé pour les copropriétaires) Coup de Coeur ! EXCLUSIVITE ATRIO IMMOBILIER

St Laurent du Var - Vespins A stone's throw from the seaside and the St Laurent port, superb 3-room corner apartment of 65 m² with 60 m² of exterior space! In a luxury residence, it is composed of a very large living room with equipped American kitchen, two large bedrooms, a tiled bathroom and a separate toilet. In excellent general condition with quality services and finishes. Very bright, calm and not overlooked! Secure closed garage and cellar. (there is also a collective parking lot reserved for co-owners) Falling for something ! ATRIO IMMOBILIER EXCLUSIVE

ATRIO IMMOBILIER

62 AVENUE DE NICE - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





TRIO IMMOBILIER



TRIO IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



TRIO IMMOBILIER



TRIO IMMOBILIER